

Die Themenwoche „Respekt“ an der IGS Flötenteich (11.09.2023-15-09.2023)

Vom 11.09. bis zum 15.09. fand an der IGS Flötenteich die Themenwoche „Respekt“ statt. Einige Klassen waren auf Klassenfahrt und es gab viele tolle Projekte von der 5. Klasse bis zur Oberstufe. Ihr fragt euch: „Was ist Respekt?“ Darauf kann man antworten, dass Respekt eine gute Sache ist, die allerdings nicht so leicht zu erklären ist, obwohl wir an der IGS alle respektvoll sein wollen.

Am Montag haben wir in der Klasse 5c mit Mareike Theater gespielt. Wir haben mit ihr sehr tolle Spiele durchgeführt, die alle etwas mit Theater zu tun hatten. Das alles hat im Forum stattgefunden. Jede/r von uns hat auf der Bühne etwas vorgespielt. Theater hat etwas mit Respekt zu tun, weil man einander zuschauen und zuhören muss.

Am Dienstag haben wir einen afrikanischen Tanz geübt, den Richard uns beigebracht hat. Er ist ein Mann von der Elfenbeinküste, dessen Talent Tanzen ist und auch wir haben gesehen, wie gut er tanzen kann. Am Ende haben wir „Freestyle“ getanzt und dabei erkannt: Jeder kann gut tanzen, egal wo er herkommt.

Am Mittwoch haben wir uns mit Medien beschäftigt. Frau Thölke, eine Lehrerin der IGS Flötenteich, hat uns etwas über Medien erzählt, sie hat uns zum Beispiel zwei kleine Filme gezeigt, die vor den Gefahren von Whatsapp warnen. Wir haben gemeinsam einen Klassenchat geplant und dafür Regeln aufgestellt. Das ist wichtig für den respektvollen Umgang mit Whatsapp.

Am Donnerstag haben wir uns mit der Wolf- und Giraffensprache beschäftigt. Wie die meisten bereits wissen, haben Wölfe eine sehr gewaltvolle Sprache. Anders als die Giraffensprache, die eine sehr ruhige Art von Sprache hat und immer nach Lösungen sucht, die beide glücklich machen. Wir haben uns gemeinsam vorgenommen, eher die Giraffensprache zu nutzen, denn sie ist die respektvolle Sprache. Außerdem haben wir in kleinen Projekten für die Klasse gearbeitet. Es gab unterschiedliche Projekte, zum Beispiel Ideen zum Advent sammeln, Poster zur Giraffensprache erstellen oder einen Briefkasten für den Klassenrat basteln. Damit haben wir alle etwas für die Klasse gemacht und uns gegenseitig Respekt gezeigt.

Die Themenwoche wurde am Freitag mit einem tollen Konzert abgeschlossen. Wir sind uns einig, auch wenn wir nicht immer danach handeln: Jeder sollte respektiert werden, egal wo er herkommt. Alle Menschen sind gleich.

Von Omar, Riola, Julia, Asal, Pauline und Deliar aus der Klasse 5c



